
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Mammut ist ein großes , das bereits ausgestorben ist.

Es sah aus wie ein Elefant und gehörte auch zur selben .

Sie entstanden in Afrika. Dann wanderten sie aus nach Europa,

Nordamerika und in den nördlichen Teil von .

Mammute konnten ziemlich verschieden sein.

Es gab neun verschiedene .

Bei uns lebte das Wo%haarmammut.

Oft nennt man es auch einfach .

Vom Wo%haarmammut gibt es viele Fossilien.

Das sind Knochen und , aber auch ganze Tiere.

Die Tiere sind Mumien. Sie wurden im Lehm oder im Eis zu .

Von ihnen weiß man so viel über das Wo%haarmammut.

Das Wo%haarmammut war etwas größer als die , die wir heute kennen.

Vor a%em waren sie viel schwerer.

Sie hatten übera% Haare, auch an den , am Rüssel und am Schwanz.

Die Stoßzähne konnten über zwei Meter lang werden. Sie waren aus .

Die Wo%haarmammute lebten ganz ähnlich wie die Elefanten heute. Die  waren a%ein.

Die Weibchen und die Jungen bildeten Gruppen. A%e fraßen vor a%em .

Ausgewachsene Wo%haarmammute hatten keine Tiere als Feinde.

Nur die  waren für sie gefährlich.

Sie jagten und töteten gerne ein Wo%haarmammut.

Sie aßen das  und das Fett.

Aus dem Fe% machten sie Kleidung, Decken und Zelte.

Aus den  und dem Elfenbein machten sie Schmuck und Werkzeug.

Vor drei tausend und sieben hundert  starb das letzte Wo%haarmammut.

Es war das letzte Mammut überhaupt. Seither gibt es keine mehr.
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